
まちのできごと

　５月14日、鹿屋市営陸上競技場において、平成21年度第43
回肝属地区中学校総合体育大会陸上競技の部が行われ錦江町
からも二つの中学校から多くの選手が出場しました。
　当日は、炎天下で選手たちも体力を消耗したと思いますが
全力を尽くし頑張っていました。田代中・錦江中とも陸上部
はありませんが普段からそれぞれの部活動で培った体力、精
神力を存分に発揮し、他中学校の陸上部に勝るとも劣らない
すばらしい結果を残しました。
　県大会に出場する選手の皆さんのご活躍を期待します。

県大会出場者は以下のとおりです。

公民館建設５周年

陸上部にだって負けないぞ！

３年男子１００Ｍで優勝した
木下優希選手（錦江中）

【男子の部】
１年男子１００Ｍ 木下　統偉　（錦江中）
２年男子１００Ｍ 柳田　史天　（田代中）
２年男子１５００Ｍ 冨尾　雄大　（田代中）
３年男子１００Ｍ 木下　優希　（錦江中）
共通男子１１０ＭＨ 折小野隼人　（田代中）
共通男子２００Ｍ 木下　優希　（錦江中）
共通男子３０００Ｍ 山下　和信　（田代中）
【女子の部】
２年女子１００Ｍ 井手口雅菜香（田代中）
２年女子８００Ｍ 松山　優季　（錦江中）

　３月22日、上之
宇都自治会で公民
館建設５周年を祝
う行事が行われま
した。
　これは、地域活
動の拠点としての
役割に大きく貢献し
ている公民館を使
い、地域の益々の

連携、団結を高めようと生バンド演奏会が計画されたもの
で、当日は早朝から総会を済ませ、地域住民全員で料理な
どの準備をしました。
　夕方から５時30分の開演には在住者はもちろん、出身者
など老若男女多くの方が集まり100人を超す大盛況となりま
した。
　バンド演奏のほかにも、カラオケや踊り・若かりし頃の歌
なども披露され、地域の一層の団結・融和が図られました。
　当日、準備からすべてに参加した福岡忠司さんは「明日
へのエネルギーとして心に残るすばらしい夕べを存分に楽し
みました。」と話されました。
　料理に音楽に余興と、すばらしい５周年記念となったこ
とでしょう。

バンド演奏を聴きながら舌鼓

今年はもち米作りました
　神川っ子田んぼ
での米つくりは今
年で3回目になり
ます。毎年無農薬
で作っています。
今年は早めに4月5
日に田植えをしま
した。まだ冷たく
て、雨も降りまし
たが、みんな最後

まで力を合わせて植え終わりました。
　田車は4月26日に1回目を押しました。今回（5月24日）
は2回目です。稲もだいぶ大きくなってきました。田
車は農家の皆さんからかりました。昔使っていたもの
を納屋などからひっぱり出してもらいました。ほこり
がかぶった田車でしたが押すとジャバジャバー、ジャ
バジャバーと、とても心地よい音を立てて、泥と水を
かき回してくれました。田車を入れ終わった田んぼを
みるとまるで床屋さんで散髪をしたみたいにすっきり
なっていました。田んぼや稲が「あ～気持ちがいい～」
と言っているようでした。7月に稲刈り、8月に脱穀し
ます。冬にはまた餅つきをします。楽しみです。

田車と一緒に記念撮影
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